
様式４ 

                             令和６年１０月２４日 

        高麗川地区第３回学校運営協議会会議録 

 高麗川地区第４回学校運営協議会の会議結果は、次の通りです。 

日     時 令和６年１０月２４日（木） 

場     所 日高市立高麗川小学校 

出  席  者 栗原 谷野 加藤 高麗 馬場 谷口 佐々木 今野  

久米 藤倉 宮川 半田 豊田 小林 

欠  席  者 小林 中野 佐々木 

傍  聴  者 ０人 

審 議 事 項 

及び決定事項等 

１ 開会の言葉(委員長) 

・１０月の体育祭、運動会 

 子供たちと楽しそうに先生方もたのしそうにコロナ明けで、人も多

くなってきた 

２ あいさつ 

・指導幹 

 お願い。コラボ、日高市のことがのっている。 

 日高市委嘱の発表がのっている。 

 来年のコミュニティースクール発表会がある。 

 フォーラムを中間発表来年の発表が全国で。 

・小校長 

 行事の多い２学期残り半分をきった。 

 体育祭、運動会の参観ありがとうございます。 

 小山選手、歌の交流会もある。 

 なかよし運動会、音楽会もある。 

 その中で日高市の教育研究会の委嘱発表がある。 

 この場で、子供の感想、課題などを聞かせていただけたらと思いま

す。 

３ 説明・協議(委員長) 

（１）小中一貫教育について 

  あいさつの中で話をしました。 

  来年度から小中一貫教育、義務教育学校、 

ふるさと科が来年度からスタートします。 

  カリキュラムが小学校と中学校が一緒になっていく。 

なかなか分離校だとなかなかうまくいかないので、意見等をあれ

ばお願いします。 

（２）地域学校協働活動について 

  今週の市民会議で各地区の総会資料を配布。 



  いろいろな団体が地域学校本部をやっている。 

  高麗川地区はみんなで協力していこうというのが少なく感じま

す。高麗川も新しいことをやっていかないといけないかと思った。 

  例えば枝の選定などの処分で悩んだりなどの相談を各団体の批判

ではなく、お互いに協力していく。 

  他の地区の健全育成と同じようなことをやっていく。 

  また、地域の若い２０代の人を巻き込んでいく。 

・指導幹 

  これからというところがほとんど。 

  学校応援団を県のほうが地域学校協働本部が別だと考えている。 

  高麗は高麗コミュニティという名前でやっている。 

  夏休みは、ひまわり探検隊などある。 

  放課後子供教室生涯学習課と一緒にやっている 

  これらすべてが学校教育活動になる。 

市からお金が・・・びびたるもの 

健全育成会は健全育成会のお金 

県は 2分化で考えているようにかんがえている。 

  健全と協働とわけて考える 

  輪を団体から始めていく。 

  学校→公民館→健全育成となっている 

高麗川地区はこれから 

（４）学校評価項目について 

・小中とともにグーグルフォーム使って行う。 

 項目１０：小学校２時間超えるともっと少なくなる。 

 1時間で考えると全国にもおよばない 

項目１２ICTを利用している県よりも多くなっている。 

表現力にがて 

家庭学習の習慣化が大事だ。 

（５）【協議】全国学力・学習状況調査 質問紙調査結果 

・不登校の数字全国で増えているが高麗川はどうですか 

・学校に行くのは楽しいが低いのが気になる 

 成績は県より低いのはなぜか？ 

・勉強１時間 2時間 

小学校のほうが多くなりそう 

勉強って、どこまで？宿題、塾など 

・不登校は、続いている子は続いている。 

去年教室に入れない子は少しずつ、登校できない子が 

保健室に行けている。 

・友達と違う意見これは、今後の課題 

・不登校４月６．４％４月現在  全国平均と同じくらい 

これらの意見も参考に 



（６）その他 

   （埼玉県地域学校協働活動推進フォーラム確認） 

  説明をした。 

  人数半分以上の参加を。学校の場所を確保 

  して協議録を提出。高麗川小で行う。１１月２２日 

４ 今後の日程について 

次回、第４回令和７年１月２４日（金）10：00～ 

会場：高麗川中学校 

５ お礼の言葉(高麗川中学校長) 

・来年、再来年上がってくることを楽しみにしています。 

 小中一貫のことから、体育祭運動会の振り替えを行った。 

・小中歌の交流会、陸上部交流について。 

 中学生が「気が優しくて力持ち」となる場面が見られる活動を。 

・地域清掃活動１２月１４日（土）行う。 

少しづつ、地域との関りが前に進んでいる 

閉会（副委員長） 

・今日課題が出たこと、お互いが楽しくできる組織に 

していければと思います。 

会 議 資 料 １ 令和６年度 第３回高麗川地区・学校運営協議会次第 

２ R6全国学力・学習状況調査質問紙結果（小学校） 

３ R6全国学力・学習状況調査質問紙結果（中学校） 

４ 令和６年度高麗川小学校保護者アンケート 

５ 令和６年度高麗川中学校保護者アンケート 

６ 広報ひだかの記事 

７ 令和６年度埼玉県地域学校協働活動推進フォーラム 

８ 令和６年度地域とともに歩む学校づくりセミナー 

９ 令和６年度日高市 PTA連合主催講演会 

10 埼玉県地域学校協働活動情報通信 COLLABO 

11 武蔵台横手台地青少年健全育成の会 すこやか 

12 高麗川地区青少年健全育成の会 えがお 

13 総会資料３部 

14 高麗川地区ありがとう高麗小 

 


